

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Firman acuerdo UNACH y Colegio de Notarios para el fortalecimiento de las actividades académicas y profesionales

• Suscriben el documento el rector Jaime Valls y la presidenta del organismo, Norma Olivia Oliva Moscoso

Para vincular a los estudiantes del derecho con la actividad profesional, a fin de alcanzar mayor experiencia en este campo, la Universidad Autónoma de Chiapas firmó un convenio de colaboración con el Colegio de Notarios Región Centro del Estado, el cual permitirá también la realización de otras actividades académicas.

El documento suscrito por el rector de la Máxima Casa de Estudios, Jaime Valls Esponda y la presidenta del organismo, Norma Olivia Oliva Moscoso, contempla el desarrollo de manera conjunta de seminarios, talleres, programas de capacitación y cursos destinados a certificar la actividad que llevan a cabo.

En un acto que tuvo lugar en la Colina Universitaria, el rector Jaime Valls Esponda explicó que por medio de este acuerdo los alumnos podrán integrarse a los distintos despachos de abogados miembros de este Colegio, a fin de obtener la experiencia que este campo requiere.

Dijo que la Universidad Autónoma de Chiapas brindará, por su parte, el apoyo a los notarios a través de instancias como el Centro de Investigaciones Jurídicas de reciente creación, el cual se localiza en el municipio de Ocozocoautla.

Este convenio de colaboración abre también la oportunidad de realizar coloquios o ciclos de conferencias en los que podrán participar notarios de otras regiones de la entidad, en virtud de que la Universidad cuenta con una amplia red de telecomunicaciones que se aplica en la educación a distancia.

Por su parte, la presidenta del Colegio de Notarios Región Centro del Estado de Chiapas, Norma Olivia Oliva Moscoso, quien estuvo acompañada por miembros de esta agrupación, manifestó que el acuerdo representa un hecho histórico en entidad y del cual existen escasos antecedentes en otras partes del país.

"Estamos muy satisfechos con el convenio que permitirá a los Notarios estar más preparados, sin duda se necesita de esta capacitación que ofrece la UNACH para certificarnos y darle mayor seguridad jurídica a la sociedad, que mejor que sea con esta Máxima Casa de Estudios del estado de Chiapas", puntualizó.

En entrevista, el notario y exrector de la UNACH, Jorge Luis Arias Zebadúa, subrayó que en la dinámica en que se encuentra el proceso jurisdiccional en México y el mundo, donde



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



el notariado latino requiere de programas de actualización, se hace necesario la firma de acuerdos como el que se ha establecido con la Máxima Casa de Estudios de Chiapas.

"Este convenio enriquece y fortalece aun más la formación profesional del notariado chiapaneco, y a su vez abre las posibilidades y perspectivas para que los estudiantes de la Universidad lleven a cabo sus servicios en notarías del estado. Este es un paso más en la presencia y vinculación de la Universidad con su entorno y extensionismo, que es una de sus funciones principales", concluyó.